



子どもたちが自分たちのスローガンを考えました

今年度も旭小学校は「みんなで創る かがやく旭小学校」を合言葉に、児童も教職員もみんなで話し合いながら取組を進めています。そんな中、6年生が「みんなで創る かがやく旭小学校」になるためにはどうすればよいかを話し合い、「全校で児童のスローガンをつくろう」ということになりました。6年生が全校に呼びかけ、スローガンに入れたい言葉や思いを募集し、まとめました。



できあがったスローガンを6年生の代表3人が、校長室にプレゼンにきました。なぜスローガンをつくることになったのか、どのような過程を経て完成させたのか、どのような思いが込められているのか等、わかりやすく伝えてくれました。6年生の「かがやく学校にしたい」という思いが強く伝わり、とても頼もしく思いました。

右が決まったスローガンです。児童玄関から入ってすぐ見えるところに掲示してあります。これから、具体的な取組が進められることになります。みんなで「もっとかがやく」旭小学校を創っていきたいと思います。



学校の様子

1年生を迎える会 5月2日

素敵に飾られた体育館で、1年生を迎える会を行いました。6年生が企画し、準備をし、実施しました。1年生の自己紹介では、10人全員が自分の名前とがんばりたいことをしっかりと全校に伝えることができました。なかよし班（学年を縦割りにした班）でのクイズラリーでは、クイズが置かれた場所を探すために班で協力して校舎内を回り、みんなで答えを考えました。今後、運動会に向けて等、なかよし班での活動が増えていきます。



宿泊研修 5月7日~8日(5年生)

5年生 18名が、県立少年自然の家（江津市）での1泊2日の研修に出かけました。GW 明けすぐでしたが、全員参加することができました。前日まで荒天で心配ましたが、雲一つない快晴のもと充実した2日間を過ごすことができました。GGG（江津グループワークゲーム）、やぐらづくり、きもだめし、冒険の森、炊飯活動などを通して、約束や決まりを守ること、協力することの大切さを学びました。そして何といっても寝食を共にしたこと、お互いをより理解することができ、団結力を高めました。



さつまいもの苗植え&交流会 5月12日(1年生)



地域の方5名に来ていただき、1年生が学校の畑でさつまいもの苗植えをしました。「秋においしいおいまがれますように」と願いを込めて、地域の方に植え方を教えていただき、植え付けをしました。苗植えの後は、昔遊び（羽根つき、大縄跳び、竹馬など）をして地域の方と楽しく交流しました。

ヒラメの稚魚の放流 5月12日(5年生)

公益財団法人島根県水産振興協会主催の「ヒラメ稚魚放流体験事業」に三階小学校とともに参加しました。5年生は社会科で水産業の学習をします。今回は、育てる漁業の中でも「栽培漁業」についての説明を聞き、実際に放流体験をし、理解を深めました。5年生 18名は、バケツの中に入ったヒラメの稚魚を「大きくなったら帰ってきてね」と大きな声で言いながら海に放流しました。



民生委員のみなさんとのあいさつ運動 5月12日



今年も民生委員のみなさんが学校の校門前で子どもたちとあいさつを交わされました。子どもたちはたくさんの方に迎えられ、照れながらもあいさつをしていました。改めて多くの方々に支えられていると実感しているところです。いつもありがとうございます。

「梨」の摘果体験をしました 5月19日(4年生)

今年もふるさと教育で、4年生が木田の田村邦磨さんの梨園で、摘果作業の体験させていただきました。ずっと上を向いた作業なので大変だけれど、重要な仕事だということを感じていました。また、この小さい実が大きな梨に育つのを楽しみにしている4年生です。



野菜の苗植え&交流会をしました 5月20日(2年生)



地域の方6名にお越しいただき、野菜の苗の植え付けをしました。植え付けのポイントを教えていただきながら、キュウリ、ゴーヤ、オクラ、えだまめ、ピーマン、パプリカなどを地域の方と一緒に植えました。これから管理をしっかりとして、収穫を楽しみにしたいと思います。植え付け後は“だるまさんが転んだ”など交流活動をして、みんなで楽しい時間を過ごしました。

「おコッペ」についてお話を聞きました 5月21日(3.4年生)

3年生は3時間目、4年生は4時間目に、島根あさひ社会復帰促進センターの方から、センターの概略や、「おコッペ」についてお話を聞きました。

給食で提供されている「おコッペ」の名前の由来（お子様用コッペパンの略）や、提供されることになったきっかけ、厳重な衛生管理、作っている訓練生の方の思いなどを聞きました。



～たくさんの地域のみなさま方に支えていただき、充実した活動をしています～

お知らせ

令和7年度 旭小学校 運動会について

◎ 6月7日(土)(午前中開催)

予備日：8日(日)、9日(月)、以降順延

人数制限は行いません。地域の方も是非ご来場ください。

たくさんのみなさま方のお越しをお待ちしています。

